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1 декабря прошёл единый день приёма граждан в центральных, региональных и
местных отделениях партии «Единая Россия». Приём вели депутаты всех уровней, а в
нашем городе и специалисты администрации. Также в г.о. Жигулёвск депутаты
выезжали в свои округа, чтобы людям было удобнее обратиться за решением тех или
иных проблем. Так, в Зольном работал Ю.П. Краснобаев, в Яблоневом Овраге - С.Н.
Гришин и А.В. Евдокимов, в Г-1 - М.В. Шевченко и В.И. Можаров, в В-1 - С.А. Антонов и
т.д.
С вопросами, касающимися пенсий, можно было обратиться к заместителю
руководителя Пенсионного фонда О.В. Красноглядовой. Также приём вели специалисты
по вопросам градостроения и землепользования О.С. Свежинцева, специалист по
вопросам ЖКХ и капитального ремонта А.В. Ирискин. 
Ждут таких приёмов горожане, чтобы пообщаться, поговорить о наболевшем, высказать
свои предложения депутату Самарской губернской думы В.В. Коротких, первому
заместителю главы городского округа, секретарю местного отделения партии «Единая
Россия» О.В. Миллионову.
Особенно ценна в таких встречах юридическая поддержка. Юристы бесплатно
консультируют горожан, подсказывают пути решения вопросов, помогают составить
заявления.
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